

テレワークの実現は可能か

国や県の動向を踏まえ 時期を見て検討する



野 月 一 博
(令和無心会)

議員 テレワークの実現は可能か。

総務部長 国や県の動向を踏まえて時期を見て検討したいと考えています。

議員 コロナ禍で税収の減少が見込まれる中、来年度当初予算案編成に留意する点は。

企画財政部長 さらなる事業の選択と集中、財源の確保等により、将来を見据えた健全な財政運営となるよう努めたいと考えています。

議員 コロナ禍の子供の貧困問題の対策は。

健康福祉部長 現在、相談等は特にありませんが、来年度子ども貧困対策推進計画を策定する予定です。

議員 コロナ禍による子供たちのストレスの反応を把握しているのか。

教育部長 学校では組織的に児童生徒の心のケアに当たっており、教育委員会としても適切な支援や助言に努めています。

議員 東京オリンピック・パラリンピックの取組を教育に生かす考えは。

教育長 人の生き方の

多様性を知り、将来の夢や希望の実現を目指して努力し続ける意欲や態度を育てていきたいと考えています。

議員 未来を担う子供たちが誇れるまちにするための方策は。

教育部長 昨年度までの地域資源を活用した体験学習等では、他者へ誇れる学校や地域にしたいという気持ちを高められました。今年度からはキャリア教育事業を実施し、ふるさと十和田を誇れる気持ちをより一層高めます。



ふるさとのよさを感じ誇りに思う気持ちを



堰野端 展 雄
(自民公明クラブ)

議員 新型コロナウイルス感染症対策として、市独自の情報発信を行う考えは。

市長 8月30日にユーチューブで、議会に提案予定の経済対策や飲食業対策等を丁寧に説明しました。また、感染予防のための会食の注意点や、県外への往来の自粛等も改めて呼びかけています。

これからも動画配信、ホームページや広報、ホームページや広報、駒らん情報める等を活用しながら、できるだけ分かりやすい情報発信に努めていきたいと考えています。

議員 市で限定的に感染者が増えた場合は、市民に素早く外出制限

を行う考えは。

市独自にコロナ対策の

情報発信を行う考えは

ユーチューブで対策の説明や自粛等の呼びかけをしている

等により強いお願いをするべきでは。

健康福祉部長 市内で急速に感染拡大した場合、早急に対策本部会議で方針等を固め、市民の安全と、感染者やその家族の命を守るために取り組んでいきたいと考えています。

議員 中央病院で更新したトモセラピーの利用状況は。

病院事業管理者 トモセラピーは、北東北3県で唯一当院に設置され、非常に高精度の放射線治療が受けられます。治療時間も短縮され、1日の治療の上限数が21件から28件に増加しましたが、稼働し



放射線治療の最先端であるトモセラピー